Sujet: [INTERNET] Méthanisation Naturalgie

Date: 22/03/2022 13:31

Pour: pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

Je vous envoie ce message pour vous faire part de mon avis à propos du projet Naturalgie.

Pour résumer, je ne suis pas d'accord avec ce projet, et ce pour plusieurs raisons :

- Tout d'abord à cause de la surface de terre qui vont être cultivée exclusivement pour ce projet. A l'heure du réchauffement climatique et de la guerre en ulraine, et des pénuries alimentaires qu'ils engendrent ces terres seront mieux utilisées si elles servent à nourrir les hommes ou les animaux.
- Ensuite pour le résultat bien peux probant : tout ca pour produire 5 à 10% du gaz dont le grand besançon a besoin. Il serait sûrement pertinent de faire un vrai bilan carbone et de se demander si tout cela est pertinent sur le plan écologique étant donné les distances de transport de la matière végétale nécéssaire pour faire tourner la machine
- Enfin pour la rentabilité : ce projet n'est viable qu'a partir du moment ou il est subventionné. Si on fait tout ca pour qu'au final il soit abandonné dès que les subventions lui sont coupées c'est quand même bien dommage.

On le sait tous, la seule motivation pour qu'un projet de ce genre continue malgré tout est l'argent que cela peut rapporter aux agriculteurs, argent qui part directement des poches de l'état pour aller dans leurs poches à eux, si on veut leur donner de l'argent, il serait peut etre pertinent de le faire d'une manière qui n'impacte pas autant l'environnement et la vie des autres personnes.

Pensez à nos enfants et au futur de l'humanité et refusez cette autorisation pour le bien de tous.

Bonne semaine, Timothée DURAND

1 sur 1 24/03/2022 15:42